



v

Estados trabajarán a favor de migrantes

La Coordinación Nacional de Oficinas Estatales de Atención a Migrantes (Conofam) realizará mesas de trabajo en las 32 entidades federativas y generará iniciativas y acciones que beneficien a la comunidad migrante, anunció su dirigente John Robert Hernández.

“Hablamos de algunas peticiones que queremos hacer con la Embajada de Estados Unidos, relacionado con el programa que llaman ‘de abuelitos’, de reunificación familiar, estamos hablando de hablar con Relaciones Exteriores y con el Instituto Nacional de Migración con relación a apoyos para poder recibir a las per-

sonas que están muriendo a diario en nuestras fronteras”, apuntó el líder de la Conofam.

Detalló que se busca encontrar una mejor colaboración con diferentes instancias del Gobierno Federal para poder atender y dar trato humanitario que merecen todos los migrantes que pasan por México.

La Conofam sostuvo una reunión con la Comisión de Asuntos Migratorios de la Cámara de Diputados, en la que la presidenta de este órgano legislativo, Rosa María González (PAN), respaldó la intención de Hernández para realizar estos encuentros.

“Estamos muy orgullosos y contentos de ponernos a trabajar con todos los estados, aquí no hay colores, aquí no hay partidos, es por nuestros migrantes”, dijo el activista.

Durante la reunión de la Comisión y la organización se reiteró la necesidad de enviar a la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) una solicitud para que en Veracruz sean más accesibles los requisitos para la obtención del pasaporte de personas adultas mayores por actas extemporáneas y puedan participar en la obtención de una visa B1/B2.

/JORGEX.LÓPEZ



REUNIÓN. La Comisión de Asuntos Migratorios a se reunió con la Conofam para hablar sobre el tema.

COMARCAE DIPUTADOS